

Os dejamos unas pocas fotos de la merienda navideña que organizó el AMPA el pasado 19 de noviembre. Queremos agradecer a todos por vuestra participación y desde la junta del AMPA esperamos que todo el mundo disfrutase del evento.

Queremos dar agradecimientos y reconocimiento para los padres colaboradores que siempre están disponibles cuando se los necesita.

A título personal del padre que mantiene la web, quiero lanzar un agradecimiento especial a los componentes del AMPA que tanto dedican a todos nuestros hijos.

GRACIAS.

